



# Liebe Freunde,

Das Strand-Camp **"Take me to your River"** in Baga, Goa von 12. bis 15. August 2017 war ein großer Erfolg und Segen. Zu Beginn unseres Berichtes möchten wir allen danken, die uns mit Gebet, Finanzen und anderen Mitteln unterstützt haben. Durch eure Hilfe konnten wir alles, was wir geplant hatten, erreichen - und noch mehr! Danke dafür!

Das Thema des Camps war "Take me to your River" (dt: „Nimm mich mit zu deiner Quelle“) und versuchte eine Brücke zwischen meiner persönlichen Biographie und der Biographie Jesu zu bauen. Wir dachten nach über unsere persönliche Geschichte, unser Bild von Gott, uns selbst, der Welt und der Zukunft und wie wir mit unserer Biographie umgehen können. **Wim van der Laan**, Seelsorger und Physiotherapeut aus den Niederlanden, gab uns wichtige Inputs zu diesem Thema und regte uns an, darüber nachzudenken, wer oder was unser „River“, unsere Quelle, ist.

**Sister Lily D'Souza**, Doktorin in Philosophie und Koordinatorin des Instituts „Mater Dei Academy“ in Goa, führte uns ein in die Bibelstelle über die Begegnung Jesu mit der Samaritanischen Frau und wie ihr leerer Trog zu einer sprudelnden Quelle in ihr wird.

**Eric Spady**, Pastor aus den Vereinigten Staaten, versuchte per Videobotschaft uns ein erweitertes Verständnis von Sünde, Gnade und Barmherzigkeit zu geben, damit eine Versöhnung mit der Vergangenheit auch möglich wird.



# EINDRÜCKE SOMMER- CAMP



"Daddy Darling", eine persönliche Formulierung des "Vater Unser" von **Cyril Desbruslais SJ** bewegte viele der TeilnehmerInnen und noch mehr die Messe und das letzte Abendmahl, die er mit uns feierte.

Eine **Schatzsuche** über die Werke der Barmherzigkeit, **7 Stationen** des Glaubensweges anhand von Petrus Gang übers Wasser, verschiedenste **Workshops** über Drama (Cyril), Sport und Körper (Wim), Malerei und Musik, eine spannende Paneldiskussion, Seelsorgedienst (Besonders Brother Thomas) und ein **Taize- Abendgebet** boten den 35 Teilnehmerinnen verschiedene Möglichkeiten sich körperlich und geistig wohlfühlen und zu wachsen.

Nächstes Jahr von 11-15. August wird es wieder ein Beach-side Retreat geben und bis dahin werden die TeilnehmerInnen durch ein **Projekt namens „CREDO“**, das auf den drei Säulen „Pray, Serve, Celebrate“ aufgebaut ist, sich monatlich treffen um zu beten, zu dienen und zu feiern.





# SO GEHT ES WEITER



Die **Besuche in Arunachal Pradesh** (Nordostindien - Anson hatte dort ein Jahr als Lehrer in einer Schule gearbeitet), **Vijayawada** und **Port Blair** (Andamanen) ermöglichten es, Studenten zu treffen, die Unterstützung für ihr Studium brauchen. Einige werden jetzt bereits unterstützt, weitere im kommenden Jahr. Unser Treffen mit **P.K. George, Bischof von Miao**, Arunachal Pradesh war ein wichtiger Schritt in diese Richtung.

Weiters wurden wir gebeten, in Arunachal und auf den Andamanen nächstes Jahr Jugendcamps zu organisieren, um den Jugendlichen Perspektive und Motivation für ihr (berufliches) Leben und eine spirituelle Erfahrung zu ermöglichen.

**Medizinische Hilfsmittel** (Danke, Eva H.!) brachten wir den Verantwortlichen in Manmao, Nampong (Arunachal) und dem Projekt Navajeevan Bala Bhavan in Vijayawada, wo Georg ein Jahr als Volontär gearbeitet hatte. Eure Geld-Spenden sind dort ebenfalls gut aufgehoben.

**Danke** für eure Unterstützung und euer Gebet. Wir durften durch viele kleine Umstände spüren, dass Gott bei jedem Schritt dabei war. Wenn ihr Fragen habt, dann meldet euch bei uns.

**LIEBE GRÜSSE  
UND GOTTES SEGEN,  
GEORG UND ANSON**



**THEUPPERROOM@YAHOO.COM**

**HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/THEUPPERROOM.AT**

**+4367761832892 (AUSTRIA), +919820555684 (INDIA)**



# Dear Friends,

The beachside retreat, '**Take me to your River**' held in Baga, Goa from 12-15th August was a huge success and a blessing! We want to begin by thanking each of you who has supported us with your prayers, money and resources. We managed to actualize everything we had planned to and even more because of the help you extended to us. Thank you so much for that!

The theme chosen for this year's camp, 'Take me to your River', attempted to build a bridge between my personal biography and the biography of Jesus. We reflected about our personal (hi)stories, our images of God, of ourselves, the world, of the future and how we relate to our biographies. **Wim van der Laan**, Physiotherapist and Pastoral Counsellor, Netherlands shared important insights with us and led us to reflect further on what my 'river', my Source for me is.

**Sr. Lily D'Souza**, PhD in Philosophy and Co-ordinator, Mater Dei Institute, Goa guided us deeper into reflection from the bible passage where the Samaritan Woman encounters Jesus; how she comes to the well with an empty pot and returns with a bursting source of living water within her. Eric Spady, Pastor based in the United States, taught us with a pre-recorded video about grace and guilt and how a reconciliation with our past is possible and necessary.





# HIGHLIGHTS OF THE RETREAT



Daddy Darling, a personal paraphrasing of the Our Father by **Cyril Desbruslais, SJ**, moved many participants and more so the Mass and the Last Supper that he celebrated with us.

A treasure-hunt based on the seven acts of mercy, 7 stations of the 'Way of Faith' based on Peter's walk on the Water, various Workshops about Drama (Cyril), Sport und Body (Wim), Painting and Music, a tension-filled Panel Discussion, Counselling (Br. Thomas) and a Taize- Evening Prayer offered the 35 participants many possibilities to renew themselves and grow in body and spirit.

The dates for the **camp next year** have already been announced: 11-15th August! Until then the participants will gather together each month to pray, serve and celebrate which is based on a **project 'Credo'** with the same three actions as pillars.





# NEXT STEPS



Our visits in Arunachal Pradesh (North-east India- where Anson had served for a year as Teacher), Vijaywada and Port Blair (Andamans) opened new avenues for **support of children** who cannot afford to study. Some have already been helped, some will be helped in the coming year. Our meeting with P.K. George, Bishop of Miao, Arunachal Pradesh was an important step in this direction.

In Arunachal Pradesh and Andmans we were also requested to organize **youth camps in the coming year**, to offer a perspective on life, motivation and opportunities for their vocations/careers and to enable to deepen their spiritual experience.

We carried with us **Medicinal Aid** offered by a friend in Austria to the Responsible In-charges in the Hostels for children in Manmao, Nampong (Arunachal) and the Project Navajeevan Bala Bhavan in Vijaywada where Georg worked for a year as a volunteer.

**Thank you** very much for your support and prayers throughout our trip, through many small circumstances we could sense that God was there at every step. If you have questions or clarifications, please feel free to contact us.

**LOVING REGARDS AND GOD'S BLESSINGS  
GEORG AND ANSON**



**THEUPPERROOM@YAHOO.COM**

**HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/THEUPPERROOM.AT**

**+4367761832892 (AUSTRIA), +919820555684 (INDIA)**